

-10%
SUR NOS
PARFUMS*



MOLINARD

CRÉATEUR PARFUMEUR

1849-Grasse



* OFFRE SPÉCIALE VISITEURS SUR PRÉSENTATION DE CE BON - NON CUMULABLE AVEC D'AUTRES PROMOTIONS
10% DISCOUNT ON OUR FRAGRANCES WITH THIS COUPON - CANNOT BE ADDED TO OTHER SPECIAL OFFERS



“
**Bienvenue
chez Molinard !**

Créateur Parfumeur implanté à Grasse
depuis 1849, Molinard est une entreprise française,
familiale et indépendante depuis 5 générations,
l'une des rares Maisons de parfum à être
reconnue « Entreprise du Patrimoine Vivant »,
label d'Etat saluant son savoir-faire
d'excellence, rare et ancestral.



CÉLIA LEROUGE-BÉNARD
DIRECTRICE GÉNÉRALE,
5^E GÉNÉRATION
DES PARFUMS MOLINARD



WELCOME TO MOLINARD !

Molinard, a creator-perfumer based in Grasse since 1849, is an independent French family company that has been thriving for five generations, one of the few perfumeries in this country crowned as an "Entreprise du Patrimoine Vivant" (Living Heritage Company), recognizing its rare, superior savoir-faire honed across generations.





Autrefois lieu de distillation, de production et d'assemblage de tous nos parfums, la bastide Molinard est aujourd'hui devenue musée et témoigne de l'héritage industriel et du savoir-faire de la Maison en accueillant chaque année des dizaines de milliers de visiteurs venus du monde entier. Au coeur de la bastide, le cours de la visite est rythmé par les différentes étapes de la création de parfum où chaque pièce recèle objets de collection, machines anciennes et infrastructures surprenantes qui constituent l'histoire et le patrimoine de la Maison.



Once the site where all our fragrances were distilled, produced, and composed, the Molinard mansion has now become a museum, bearing witness to perfumer's industrial heritage and savoir-faire by hosting tens of thousands of visitors from across the globe. Inside the building, the museum tour explores the various stages of perfume creation, each room graced with collector's items, machines of yesteryear, and surprising infrastructures that embody the history and heritage of Molinard.

Précurseur dans l'âme, Molinard se distingue par sa créativité et la transmission de son art, lorsqu'elle crée en 1994 les tout premiers Ateliers de création de parfums. La volonté de la Maison est alors de garder cette proximité avec le grand public en apportant un éclairage professionnel et accessible à tous.



Molinard, a pioneer in spirit in both its creativity and its commitment to preserving and passing down its art, introduced, in 1994, the very first public fragrance-creation workshops. By sharing its professional insights and opening its doors to all, Molinard enjoys and nourishes close, edifying contact with the general public.

Les Ateliers de création de parfum PERFUME WORKSHOPS

Le Bar
DES FRAGRANCES

Sentez et comparez ! Une initiation moderne et ludique pour créer votre parfum en quelques étapes clés.
3 bases, 6 essences, 20 mn, 30 ml.
Sans réservation.
Exclusivement à la bastide de Grasse.
Smell and compare! A contemporary fun way to create your own perfume in a few key stages.
3 bases, 6 essences, 20 min, 30 ml.
No reservation needed.
Exclusively at Maison Molinard in Grasse.

Le Petit
PARFUMEUR

Pour créateurs en herbe, de 4 à 8 ans. Un moment ludique pour découvrir les senteurs, assembler son parfum et personnaliser son flacon avec l'étiquette de son choix. 18 essences, 30 mn, 30 ml.
Idée originale pour anniversaire.
For aspiring alchemists from ages 4 to 8. A fun and fascinating moment to discover different scents, compose your perfume, and personalize your fragrance bottle with the stickers of your choice
18 essences, 30 min, 30 ml.
An original Birthday gift idea.

Atelier
CLASSIQUE
50

Muni d'un orgue à parfum, vous sélectionnez tour à tour les essences qui vous interpellent, pour composer le parfum de vos envies. 90 essences, 60 mn, 50 ml.
Using a «perfume organ», you select one by one the fragrance notes that inspire you to create the perfume of your desires.
90 essences, 60 min, 50 ml.

Atelier
PRESTIGE
90

Découvrez le luxe suprême de la création de parfum. Un étonnant voyage des sens, une expérience unique à l'image de la haute-couture ! 100 essences, 2h. Sur réservation. Atelier privé.
Experience the supreme luxury in perfume creation. An unforgettable journey through your senses, a unique experience of high-fashion.
100 essences, 2 hours. Reservation is necessary, Private workshop.



LA BASTIDE MOLINARD

Musée, Usine historique,
Boutique et Création de Parfum
VISITE GUIDÉE ET PARKING GRATUITS
FREE GUIDED TOUR & PARKING

60, Bd Victor Hugo.

Tél. +33 (0)4 92 42 33 11

Ouvert

> d'octobre à mars : du lundi au samedi, 10h-18h

> d'avril à septembre : 7 jours /7, 10h-18h

et jusqu'à 19h en juillet - août

Open

> *October to March:*

Monday through Saturday, 10 a.m. to 6 p.m.

> *April to September:*

Daily, 10 a.m. to 6 p.m. - 7 p.m. in July and August

NOS BOUTIQUES

OUR SHOPS

GRASSE CENTRE

16, Place aux Aires

Tél. +33 (0)4 93 66 51 71

Boutique au cadre historique
classé Bâtiment de France

PARIS

Boutique et Création de Parfum

72, rue Bonaparte. Paris 6^{ème}

Tél. +33 (0)1 56 24 22 21

NICE

Boutique, Petit Musée et Création

20, rue St François de Paule

Tél. +33 (0)4 93 62 90 50

CANNES

Boutique et Création de Parfum

2, rue des Belges

Tél. +33 (0)9 70 72 72 70

www.molinard.com



RECOMMANDÉ PAR